



Bundeswehr durchquert mit 180 Fahrzeugen den Landkreis Havelland

03.06.2015

Im Rahmen einer Übung ist die Bundeswehr ab Freitag, 5. Juni, mit 180 Fahrzeugen auf den Straßen des Landkreises Havelland unterwegs. In der Zeit von Freitag, 4 Uhr, bis Sonnabend, 14 Uhr, müssen die Bürger und Besucher des Havellandes deshalb aufgrund des KFZ-Marsches im Rahmen der angemeldeten Übung mit einer erhöhten Anzahl an Bundeswehrfahrzeugen auf Bundes- und Landstraßen des Landkreises rechnen. Außerdem ist für die Dauer des Marsches aufgrund schwerer Kettenfahrzeuge auch mit einem höheren Lärmpegel an der Strecke zu rechnen.

Die rund 1000 Soldaten starten am Truppenübungsplatz in Lehnin. Ziel ist das Gefechtsübungszentrum in Letzlingen (Börde). Die Strecke des KFZ-Marsches ist der folgenden Karte zu entnehmen.

[Zurück](#)